

Erstmals zwei Kongresspräsidenten



Prof. Dr. med. Werner Siebert

Zunächst möchte ich Ihnen allen ein gutes neues Jahr wünschen, vor allem Gesundheit und Zufriedenheit!

Auch in Baden-Baden wachsen die Fächer Orthopädie und Unfallchirurgie zusammen. Wir haben jetzt zukünftig immer zwei Kongresspräsidenten – jeweils ein Kollege aus dem orthopädischen und einer aus dem unfallchirurgischen Bereich – die zusammen versuchen, das breite Fach für Sie aufzubereiten, komplett darzustellen und sowohl in unseren Heften als auch natürlich am Kongress umfassend zu würdigen.

Die OUP als Zeitschrift der Vereinigung Süddeutscher Orthopäden und Unfallchirurgen (VSOU) hat gerade durch die nun bei uns viel aktiver gewordenen unfallchirurgischen Kollegen sicherlich erheblich gewonnen. Sie werden in dieser Ausgabe nun von den beiden Kongresspräsidenten 2015 über alles informiert, was schon für den Baden-Badener Traditionskongress 2015 geplant ist, und es werden Ihnen besonders ausgewählte Arbeiten vorgestellt. Bei dieser Gelegenheit möchte ich mich bei Prof. Bühren, Prof. Horstmann und den mitwirkenden Autoren für all ihre Mühen herzlich bedanken!

Der Frühjahrskongress in Baden-Baden ist natürlich weiterhin auch ein Kongress, auf den man sich nach dem langen Winter in der frühlingshaften Sonne Baden-Badens trifft, Informationen beruflicher und privater Natur austauscht und für

das Fach sicherlich Manches bewegen kann, was uns allen in der Zukunft helfen wird, die beiden zusammenwachsenden Fächer auch optimal zu positionieren.

Ich wünsche Ihnen viel Vergnügen bei der Lektüre der sehr gut gelungenen Ausgabe der beiden Kongresspräsidenten. Ich hoffe, dass Sie alles schon für Baden-Baden gebucht haben und vom 30.04. bis 02.05.2015 am Kongress teilnehmen werden, und ich freue mich auf Ihre Anregungen zu den Beiträgen unserer Januar-Ausgabe.

Mit freundlichen kollegialen Grüßen und den besten Wünschen für 2015

Prof. Dr. med. Werner Siebert
Schriftleiter OUP
Orthopädische und Unfallchirurgische Praxis